

# DELIK HUKUM

## Satgas Yonif 509 Kostrad Laksanakan Sosialisasi Keamanan Dalam Kegiatan Patroli

Jurnal Agung - [PAPUA.DELIKHUKUM.ID](http://PAPUA.DELIKHUKUM.ID)

Jul 21, 2024 - 20:21



*Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Terus Menunjukkan Komitmennya Dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban di Wilayah Intan Jaya, Papua, Minggu (21/07/2024).*

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Intan Jaya, Papua, Minggu (21/07/2024).

Kegiatan itu dilakukan dalam rangka mendukung upaya Satgas Yonif 509

Kostrad melaksanakan kegiatan sosialisasi tentang pentingnya menjaga keamanan kepada masyarakat setempat.

Kegiatan sosialisasi ini dilakukan di sela-sela patroli rutin yang dilakukan oleh prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad di berbagai kampung dan desa di Intan Jaya. Dengan pendekatan yang humanis dan dialogis, para prajurit memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai pentingnya peran serta mereka dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dan Tk. Kotis Mamba Satgas Yonif 509 Kostrad, Letda Inf Cakra Paraera, menyampaikan bahwa kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan kerjasama antara TNI dan masyarakat dalam menciptakan situasi yang kondusif.



“Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Kami berharap masyarakat dapat turut serta dalam menjaga ketertiban dan melaporkan hal-hal mencurigakan yang dapat mengancam keamanan,” ujarnya.

Dalam sosialisasi tersebut, prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad juga memberikan edukasi mengenai cara-cara melaporkan tindakan yang mencurigakan, serta pentingnya menjaga hubungan baik antar warga untuk mencegah konflik sosial. Selain itu, masyarakat juga diberikan pemahaman tentang bahaya dan dampak negatif dari tindakan kriminalitas dan kekerasan.

"Dengan adanya kegiatan sosialisasi ini, diharapkan dapat tercipta hubungan yang harmonis antara TNI dan masyarakat, serta terciptanya lingkungan yang aman dan damai di Intan Jaya, Papua," pungkasnya.